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令和４年度 第２回朝来市都市計画審議会 会議録 

 

【日時】令和５年２月 21日（月）10：30～11：00 

【場所】朝来市役所本庁舎西館 ２階 201号 

【出席者】安枝英俊、阿野真由美、松本智翔、浅田郁雄、松井道信、高橋徹、澤田純一 

【欠席者】足立義美、横尾正信、吉村達郎 

【事務局】桐山俊行、清水昭洋、村上陽昭 

【業務委託事業者：ランドブレイン株式会社（LB）】甲斐友朗、井口奏子 

 

１．開会 

 

２．あいさつ 

会長： 委員各位におかれましてはご参集賜り感謝申し上げる。 

今回はこれまで議論を重ねてきた朝来市都市計画マスタープラン及び朝

来市立地適正化計画の最終の検討となる。 

 

３．議題 

議案第 1号 朝来市都市計画マスタープラン及び朝来市立地適正化計画の改定について 

会長： 議事録署名委員として、松井委員と松本委員を指名する。 

それでは事務局に資料説明をお願いする。 

事務局： （資料説明） 

委員： 防災センターへドクターヘリを停めるという前提が緊急輸送路指定状況

に考慮されているのか。 

事務局： 緊急輸送路は県から全県的に見直しをかけている。地域防災計画でそう

いった整理をされるかもしれないが、緊急輸送路の指定については地域

内で一貫した防災対策というより、道路分野で独立した定め方をされて

いることを承知いただきたい。 

  

委員： ジュピターホールのすぐそばにイオンがあるが、そういった商業施設を

活用して食料、トイレ、駐車場、屋上を確保するという構想はないの

か。防災時の協定の実態はどうか。 

事務局： 災害時の駐車場とトイレの利用は、基本的に公共施設の利用を前提とし

ている。ご意見について、豊岡河川事務所にも伝える。 

  

委員： 国道９号線と 312 号線が緊急輸送路に指定されているが、アンダーパス

があるため右岸と分断される。豊岡方面に伸びる緊急輸送道路は指定さ

れないのか。 

事務局： 地図上には載っていないが、北近畿豊岡道など他の路線も指定されてい

る。 

委員： 緊急輸送路が全ての方面を網羅しなければならないとは思わないが、朝

来市は交通の要所であるため、該当箇所が分断されていることは問題だ

と感じる。 

事務局： 今回、緊急輸送路の変更が他市に関してもなされたと考えている。周辺
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との分断がないことを前提に指定されていると思うが、確認を行う。 

  

会長： 議案第 1号について、現案で合意することについて異議はないか。 

 （異議なし） 

会長： それでは第１号について合意を行った旨を、市長に答申を行う。 

 

４．その他 

 

５．閉会 

 


